
Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 2/6　13,000円 今期累計 168,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 2/6　12,000円 今期累計 312,000円

◆会員数46名　◆ 2/6　例会出席率65.00%
◆1/23例会修正出席率70.00%　(修正前62.50％)

◆出席27名　◆免除者出席8名　◆欠席19名
2/6 　第1  会員卓話   2/13　第2 　卓話
2/27　第3　卓話 2/20 休会

≪2月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成 30 年 2 月 6 日
第 1573 回例会　No28

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会 1 名 ・ 退会4 名 ・ 現在46 名　　◆ロータリーレート 2/1 ～ 110 円
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■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「我らの生業」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■卓話　長崎県教育長　池松誠二さん

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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四つのテスト　安永勝信さん

■

■

ＳＡＡ司会　 江上徹也SAA委員

会長挨拶　水本由幸

幹事報告　深堀俊一幹事
■ＩＭについて

2/11(日)サンプリエールに於いて、ＩＭが開催されます。

ネームプレートを受付に準備しておりますので、 各々

お持ちくださいますよう、 お願いいたします。

■メールボックスについて

ロータリーの友、 月報等々メールボックスに配付して

おりますが、引き出しが満タンになって入れにくくなっ

ておりますので、 皆様お持ち帰り頂きますよう、 よろ

しくお願いいたします。

皆さんこんにちは。

2月3日の土曜日は節分で、お

諏訪さんに行かれた方もいる

でしょうが、私は丸山の梅園

天満宮にお詣りし、賽銭箱に

100 円入れ、菅原道真君に

会ってきました。本日の仏教

語は、「利益（りやく）」です。

「ご利益がある」の利益です。通常、「利益」と書い

てあれば「りえき」と読みますが、前に「ご」があ

れば「ごりやく」と読みますね。同じ熟語なのに、違

う読み方をする。私たちは何とも思いませんが、日

本語を勉強している外国の人にとっては不思議なこ

とではないでしょうか。これは仏教で漢字を音読み

するときは、原則として「呉音」読みする約束になって

いるからです。例えば「回向する」と云います。

「回」は漢音では「かい」ですが、呉音では「え」と

発音します。「回向」は仏教語ですから、呉音で「え

こう」と読むわけです。利益の「益」の呉音は「や

く」なので、仏教語の「ご利益」は「ごりやく」と

読みます。「えき」と読むのは漢音読みです。

さて、漢音で読む「利益」は、純利益、粗利益と云

うように通常は商行為によるもうけ、得のことです。

主に物質的な面で使われると思います。「知っていれ

ば何かの利益になる」のように、役にたつこと、

ためになることの意味もありますが、最終的には物

質的な損得に帰着します。日常語の利益（りえき）

に対し、仏教語の利益（りやく）は、物質、精神面

の両方に使われます。利益（りえき）は商行為によ

りもたらされるものですが、利益（りやく）は仏（或

いは神）によってもたらされる幸福のことで、いわ

ゆる「ご利益」、「功徳」のことです。法外なお布施

を強要し、そうすれば、金もうけができ、病気も治り、

良縁にも恵まれる等のご利益を説く宗教もあります

が、これは、お布施をせずにはおられない不幸な人、

悲しい人がいるからですね。金に困っておらず、健

康で、夫婦仲がよろしい幸せな人は、そんな法外な

お布施はしないでしょう。丸山の

梅園天満宮の賽銭箱にせいぜい

100円玉を入れ、見返りの「ご利益」

を決して求めない己の境遇をつく

づく幸せに思います。恐らくここ

におられるほとんどの皆さんは、

そういう幸せな人だと思います。

今日の言葉は、ご利益でした。
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
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発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

委員会報告 平山寿則国際奉仕理事

■2018－ 19年度国際青少年交換学生の募集

●派遣先　オーストラリア　●派遣期間　1年間

●応募資格　佐賀 ・長崎県内居住者

　(2019年出発時15歳以上18歳6か月未満の学生)

●締切り　2/28ガバナー事務所必着　詳細は事務局まで

■補助金管理セミナー報告　　川瀬隆史会長ｴﾚｸﾄ

　2/4(日)佐賀に於いて補助金管理セミナーが開催され

　川瀬会長ｴﾚｸﾄ、 許斐会長ﾉﾐﾆｰ、 山田幹事ｴﾚｸﾄの３名で

　参加しました。雪の為、参加できないクラブもありました。

　セミナーの内容は、これまで通り20万円を上限として

　補助金を出しますと言う事でしたが、 グローバルな

　活動資金の話が相当ありました。 内容的には中身の

　濃いものでしたが、 医学的なことが同時に伴うので、

　専門的な分野があり、分かりにくいところはありました。

　しかし、その他はいろいろなものがあり、教えてもらっ

　てよかったと思ったのは、 マラリアがまだまだ世界で

　50万人位亡くなっていると言う事や、 モンゴルもB型

　肝炎が多いので、 それに取り組んでいるという話もあ

　りました。

ニコニコ袋目標額　1,500,000 円
2/6   12,000円　ニコ box3,370 円　累計 636,336円

■吉田良尚さん　寒いですね!! 雪はイヤですね!!

 寒さと雪が早く遠のきますように!山間部の住民。

■嶽本幸次さん　先週の例会を欠席いたしまして、　

　申し訳ございませんでした。 日高先輩に司会を

　代わって戴きまして、 誠にありがとうございます。

　良き先輩を持って幸せです。

■豊福健一郎さん　新会員の山田さんの卓話を記念して。

■久保山洋一さん　来週で入会1年になります。 １週

　早いですがニコニコ致します。 今後ともよろしく

　お願いいたします。
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米山奨学生近況報告
エルデネチョローン・
　　　　ホンゴルズルさん

皆さん、こんにちは。今年はどこ

も寒くて異常と言われてます。

ウランバートルもマイナス40度

以下にはならないのですが、今

年はマイナス60度の日もあったりと、凄い寒さに

なっているようです。私の近況報告ですが、1/31が

論文の最終試験でした。まだ具体的な成績の結果は

出てませんが、主宰の3名の教授からは、総合的に

良い評価をいただきました。教授の皆さんから評価

された点は、今までの専攻研究を、モンゴル語、日

本語、さらに英語からバランスよく研究し、まとめ

たことでした。それは、この１年間奨学金をいただき、

アルバイトもせず、時間がたっぷりあったからこそ

で、もともと英語はとても苦手ですが、時間が出来

て、翻訳して整理したお蔭でした。皆様から奨学金

と言う形で、貴重な時間をいただきました。

3/23の卒業式で最終的に「経済学修士」になると思

います。「経済学修士」という言葉が重すぎて、人

に名乗られないような不安がありますので、引き続

き勉強して行きたいと思います。


